第 41 号

2024 (令和6) 年 10 月 1 日発行

明大校友会西東京だより



八回山緑地・北山公園ハイキング



2024年6月8日(土)

今回は『となりのトトロ』で描かれた七国山のモデルともいわれている、東京都と埼玉県の県境に広がる狭山丘陵の東端に位置する八国山緑地からスタート。

標高 89.4 メートル、東西 1.5 キロ、 南北 500 メートルの細長い雑木林 に囲まれた丘陵地の散策。

さらに緑地からも程近い花菖蒲の 名所として有名な北山公園まで足

を伸ばしました。天気は晴天、湿気も少なく初夏 の日差しのなかウグイスや野鳥の声を聴きながら コナラやクヌギの林をテクテクと歩きます。

今回の参加者は、久保田、安松、鶴田夫妻、 濱田、栗田、増田、宮川夫妻の9名のみなさんが 参加してくださいました。

かなり歩いたので、しばし木陰で小休止。

一息ついてさあ、再出発!

さらに散策を楽しんで、途中の公園で早めの昼食に。 ベンチやシートを敷いて、例によって賑やかな宴。昼食を終えて歩き出すと、『八国山』と言われる由来がしるされた将軍塚に程なく到着。その昔、上野、下野、常陸、安房、相模、駿河、信濃、甲斐の八か国の山々を一望できたことに由来するとのことだが、今は木々が茂り、市街地も迫り、残念ながら往時を偲ぶ面影もない・・・



ここを過ぎると、下りが続き丘陵 の散策もいよいよ終盤。市街地 を少し歩くと、最盛期には170 種類、10万本の色とりどりの花

菖蒲が花を咲かせる北山公園に。『オー明治』紫紺の花も見事!菖蒲の花を愛でて、本日のハイキングは無事終了。

(報告・撮影 宮川 孝之)







虎に翼展観覧

今年の明女会ランチ会は、明治大学博物館で行われている『連続テレビ小説虎に翼展』及び『明治大学法学部と女子部展』の特別展示観覧を兼ねて企画し、6月17日(月)に御茶ノ水で開催しました。

11 時半に現地集合、落ち着いた雰囲気の紫紺館椿山荘のランチコースは美味しく、ゆったりとした時間を過ごすことができました。

その後、明治大学アカデミーコモンへ移動し、 先ずは特別展示室を観覧、偉大な先輩方のご活 躍に母校の素晴らしさを再認識いたしました。同じ フロアの阿久悠記念館では、膨大な作品とその才 能に圧倒されました。初めて訪れた明治大学博物 館でしたが、展示室は思っていた以上に壮大で常 設展示も様々、たいへん勉強になりました。

今回の参加者は5人、最後はリバティータワー 17階の学食でお茶を飲みながらひと休みして、16時に解散しました。

皆様と親睦を深め充実した楽しい時間を共有 できましたことをとても嬉しく思います。気軽な会で す。女性の校友の方は、次回ぜひご参加ください。





ご興味のある方へはご案内いたしますので、ご連絡先をお知らせください。

(報告・写真 岡部 恵美子)

◎ ◎ ◎ 第20回いこいの森・昼食会 ◎ ◎ ◎

早いもので 6 月 30 日(日)は、第 20 回のいこいの森・昼食会。今回は北部支部の山浦さんも駆けつけてくださり、総勢 9 名で開催しました。昨今の猛暑も勘案して、秋まで暫しお休みとなります。

(撮影・報告 濱田 豊)





今年も子ども食堂へ寄付をしました



7月12日、久保田支部長と濱田相談役の2名で子ども 食堂「陽気なキッチン」を訪問し、西東京紫紺会を代表して 久保田支部長から「陽気なキッチン」の平野会長に寄付金を 贈呈いたしました。平野会長からは、「夏の花火に役立てま す。」とのお礼の言葉を頂きました。

当日は、毎月 12 日に開かれる子ども食堂の活動日でしたが、あいにくの雨のため、いつもより参加される方が少ないということでしたが、それでも 20 人以上の方がカレーライスを美味しそうに食べていらっしゃいました。



食堂の前には、服のリユースのための子ども服が並べられていましたが、小さくなって着られなくなった子ども服をご自由にお持ちくださいということで、参加される親御さんからは喜ばれているということです。

子どもたちは、晴れていれば広い前庭で大型の花火ができるのですが、雨のため玄関先の屋根の下で手持ち花火や線香花火を楽しんでいました。最近は、公園でも花火禁止のところが多いため、子ども食堂の前庭での花火は、よい夏の思い出となることでしょう。今年は、7月30日、8月12日にも花火会を行うということです。ひとり親世帯や非正規就労の方々の増加で、子ども食堂の利用者が増えていると平野会長から伺いました。日々の生活に困っているときはお互い様です。校友の皆様で、お

<u>米、乾物、缶詰など痛みにくい食品類をご寄付いただける方は、久保田支部長まで</u>ご連絡ください。 よろしくお願いいたします。

(報告・久保田幸雄 撮影・濱田 豊)



猛暑の中でパワー全開の暑気払い

例年以上の連日の猛暑が続くなか、8月10日 (土)午後6時からミライザカ田無駅前店で、恒例 の暑気払いを開催し12名のみなさんが参加され、明大パワー全開!

暑さを吹き飛ばし、楽しく歓談し、大いに飲み 英気を養いました。

(撮影・報告 宮川 孝之)





◆西東京市民まつりへお立ち寄りください◆

11月9日(土)、10日(日)の両 日に開催される「第 21 回西東京 市民まつり」に西東京紫紺会も参 加します。

是非、校友会のテントにお立ち 寄り頂き、皆さんと交流を深める 機会にしたいと思っています。







カラオケ同好会報告 ~7月~



*カラオケ『もこもこ』にて

早くも猛暑の夏の7月16日(火)、ソフトクリームを食 べながら歌のひととき…先ずは浪花演歌からスタート 1月

続いて 鉄腕アトム、赤胴鈴之 助、少年探偵団、鉄人 28 号など 1960 年頃の子供向けラジオ・テ



レビドラマの主題歌を殆ど歌っていた上高田少年合唱団 の懐かしい歌声が流れてきました。ウィーン少年合唱団 か、上高田少年合唱団かと言われていた時代でした。





過去の会報を参考に探していると、懐かしいものを見つけました!私が初めて編集した、平成 29 年度の第17号です。カラーで作成しても発行はまだ白黒印刷でした。7年程前ですが、少しだけ 歴史を感じました。西東京市地域支部の会報は手作りで味があり、私はそれが特徴で良いのではな いかと思っております。皆様はどう思われますでしょうか?ご意見をいただければ幸いです。

今年の夏は厳しい暑さや異常気象が続きましたが、ようやくお出かけ日和になりますね。



(木村 美栄子)

発行 : 明治大学校友会 西東京市地域支部

事務局 : 西東京市柳沢 2-14-15-320(久保田様方) Tel.042-466-1775

編集 広報委員会: 中村俊信・木村美栄子・小林 太・宮川孝之・宮川尚子



校友会西東京支部 HPのQRコード